
様式第５号（第１０条第１項関係） 

 

意見交換会報告書 

令和２年３月２日 

尾張旭市議会議長 殿 

 

都市環境委員長 松原 たかし 

                  

意見交換会実施要綱第１０条第１項の規定により、次のとおり報告します。 

 

開催日時 令和２年２月２２日（土）午後７時から午後８時 

開催場所 尾張旭市中央公民館 １階 １０１会議室 

出席議員 
松原たかし 片渕卓三 さかえ章演 谷口武司 早川八郎 
 
山下幹雄 若杉たかし（議長） 

参加人数 １４人 

  団 体 名 尾張旭市学童クラブ連絡会 

テ ー マ 子どもの安全・防犯について 

主な意見 

 ・提言等 

 
【現状】 
近年、子どもにまつわる事件、事故を多く耳にする中、本

市の安全・防犯に対する対策として、小中学校における交通
安全・防犯教育の実施や通学路の安全点検を実施している。 
また、長年、提案・検討されている警察署誘致について

は、市から愛知県知事等へ毎年、陳情書を提出しているが、
いまだ設置に至っていない。 

 
【団体からの主な発言】 
○警察署誘致は、議会・行政ともに長年陳情している現状が
わかった。引き続き進めてほしい。 

○子どもと歩いていると危険箇所があるが、その場合、どの
ように要望したらよいのかわからない。 

 
【団体からの要望・意見】  
○市内交番に警察官が常駐していない。常駐させて欲しい。 
○中部児童館前の道路が危険。鳥のフンが多く、子どもが車
道に入り危険なため、鳥のフンを解決して欲しい。 

○城山街道の交通量が多い。子どのが横断するのが怖いた
め、押しボタン式横断歩道が欲しい。 

 通学時間帯に交通指導員を増やして欲しい。 
○東栄町１交差点で警察官が立っている情報が欲しい。警察
官とコミュニケーションをとっていきたい。 

○三郷南交差点は、小中学生共に通学路等で多く通るので、
歩行者信号を設置して欲しい。 


